

PRESSEMITTEILUNG

Eins mit Sternchen! Kostenloses Lernmaterial für Schulen

schauinsland-reisen versendet weiterhin die beliebten ABC-Hefte

Duisburg, 16. Februar 2023 — Als die Lern- und Lesehefte von Katta und seinen Freunden vor wenigen Wochen in 1.000 nordrhein-westfälischen Grundschulen eintrafen, war die Begeisterung groß. Zahlreiche positive Rückmeldungen und über 190 Nachbestellungen haben schauinsland-reisen bereits erreicht und es kann weiterhin geordert werden. Der Duisburger Reiseveranstalter versendet das beliebte ABC-Heft und ein spannendes Leseabenteuer für Erstleser kostenfrei an Grundschulen in ganz Deutschland.

Moni Möwe mopst Muscheln am Meer — auch so können Kinder das ABC erlernen, und zwar auf spielerische Weise. Insbesondere für Schülerinnen und Schüler in der 1. und 2. Klasse eignet sich das beliebte ABC-Heft, das mit lustigen Sätzen und einfallsreichen Zeichnungen die Groß- und Kleinbuchstaben des Alphabets lehrt. Für die Kinder, die bereits lesen können, ist das Büchlein zum Selberlesen „Der erste Schnee“ gedacht. Hier können die Kinder mit Katta, Ingo und Adele, den tierischen Maskottchen von schauinsland-reisen, auf eine winterliche Reise gehen und verbessern gleichzeitig ihre Lesekompetenz durch kurze Sätze mit wörtlicher Rede.

Das kostenfreie Lernmaterial wird den Grundschulen von schauinsland-reisen im Rahmen der Aktionsreihe „Mini-Helden“ zur Verfügung gestellt, bei der sowohl Spiel, Sport und Spaß als auch die Bildung von Kindern im Mittelpunkt stehen. Unterstützt wird die Schulaktion durch die Behindertenwerkstatt aus Duisburg, die die Hefte abzählt, verpackt und versendet.

Interessierte Grundschulen aus Deutschland können unter folgendem Link das kostenfreie Lern- und Lesematerial noch bis zum 3.3.23 bestellen: www.schauinsland-reisen.de/katta-schulaktion



BU: Das lehrreiche ABC-Heft sowie das Leseabenteuer „Der erste Schnee“ können Grundschulen kostenfrei bei schauinsland-reisen bestellen.

PRESSEMITTEILUNG

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels sowie Reisebüros und eine strategische Partnerschaft mit der Sundair. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine rund 500 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.